

MEDIENMITTEILUNG VOM 11. AUG. 2025

Anbau der TKB Frauenfeld eröffnet

Nach etwas mehr als einem Jahr Bauzeit ist der Anbau der TKB Frauenfeld fertiggestellt. Ab sofort erfolgt der Zutritt zur Kundenhalle barrierefrei auf der südöstlichen Seite des Gebäudes. Dort ist auch die Selbstbedienungszone der Bank eingerichtet. Am kommenden Samstag, 16. August, lädt das Team der TKB Frauenfeld die Bevölkerung zum Sommerfest ein.

Die Thurgauer Kantonalbank (TKB) in Frauenfeld hat auf der südöstlichen Seite ihres Gebäudes an der Rheinstrasse 17 einen modernen Anbau realisiert. Darin sind neu die Bancomaten platziert, die zuvor in einem separaten Gebäude im Souterrain installiert waren. Mit dem Anbau ist der Zutritt zur Kundenhalle, aber auch zu den Bancomaten von beiden Seiten des Gebäudes durchgängig barrierefrei.

Zugang auf der Ostseite aufgehoben

Der bisherige Eingang an der Rheinstrasse, der über mehrere Treppenstufen in die Kundenhalle führte, wurde aufgehoben. Neu gelangen die Kundinnen und Kunden mühelos durch den Anbau in die Kundenhalle. Von der Murgstrasse her sorgt rund um die Uhr ein Glaslift für den hindernisfreien Zugang zur Selbstbedienungszone und zu den Schaltern im Hauptgebäude. Im Innern des 120 Quadratmeter grossen Anbaus befindet sich die 24-Stunden-Selbstbedienungszone. Hier können Kundinnen und Kunden rund um die Uhr Bargeld in Schweizer Franken und Euro beziehen und einzahlen.

Weitere Bauarbeiten im Herbst

«Der Anbau ist sehr gelungen», freut sich die Leiterin der TKB Frauenfeld, Francesca Keller. «Er vereint eine moderne Architektur gekonnt mit unserem altherwürdigen Bankgebäude.» Für den Anbau investierte die TKB rund vier Millionen Franken, wobei darauf geachtet wurde, dass die Bauarbeiten wo immer möglich ans lokale Gewerbe vergeben wurden. Der Umbau in der TKB Frauenfeld ist allerdings mit der Eröffnung des Anbaus noch nicht vollständig abgeschlossen. Im

Herbst wird das Hauptgebäude eingerüstet. Dann werden die Fenster ersetzt, die Fassade gereinigt sowie die Erdsondenheizung in Betrieb genommen und weitere kleine Anpassungen umgesetzt. Die Öffnungszeiten bleiben während dieser Umbauarbeiten unverändert.

Sommerfest am 16. August

Doch vorher wird gefeiert: Am 16. August lädt die TKB Frauenfeld die Bevölkerung von 10 bis 16 Uhr zum Sommerfest und gleichzeitig zur Einweihung des Anbaus ein. Auf dem Festplatz hinter der TKB erwartet die Besucherinnen und Besucher ein attraktives Programm. Kinder können sich in einer Hüpfburg austoben und das TKB-Maskottchen, den Eisbären Carlo, kennenlernen. In der Festwirtschaft sorgen während des Frühschoppens ab 11 Uhr die Gino Boys für Unterhaltung. Am Nachmittag besucht die Thurgauer Apfelkönigin das Sommerfest und der Strassenmusiker Timothy Dietrich wird ab 13.30 Uhr für Stimmung sorgen. Das Team der TKB Frauenfeld freut sich darauf, viele Besucherinnen und Besucher am Sommerfest begrüßen zu dürfen und gemeinsam mit ihnen den gelungenen Anbau einzuweihen.



Blick in die Selbstbedienungszone mit dem Glaslift, der von der Murgstrasse her zu einem hindernden freien Zutritt in die TKB Frauenfeld sorgt.



Neu gelangen die Kundinnen und Kunden der TKB in Frauenfeld mühelos durch den Anbau in die Kundenhalle.

Kontakt für die Redaktion

Cornelia Trefzer, Direktwahl 071 626 69 64, cornelia.trefzer@tkb.ch
medien@tkb.ch